



Frühjahrs-Bergwandertipp: von Sachrang auf den Spitzstein

Beitrag

Milde Temperaturen und Sonnenschein sind für das Wochenende angesagt – beste Voraussetzungen also für Bergwanderer, um in die neue Saison zu starten. Weil heuer in höheren Lagen und in schattigen Abschnitten noch viel Schnee liegt, sollte eine südseitige Tour in niedriger Lage für einen ersten Ausflug in die Berge bevorzugt werden, wie z.B. der Spitzstein (1596 Meter), ein beliebter Aussichtsberg in den Chiemgauer Alpen mit wunderbarem Panorama von den Berchtesgadener Alpen über die Reiteralpe, die Loferer Steinberge, das Kaisergebirge bis hinein in die Hohen Tauern, Zillertaler Alpen und das Karwendel.

Der etwa drei Stunden (860 Höhenmeter) dauernde Aufstieg aus dem Priental ist von Sachrang bis zum Gipfelaufbau leicht, dann mittelschwierig. Trittsicherheit und ein Mindestmaß an Schwindelfreiheit sind allerdings schon erforderlich.

Klicken Sie auf den unteren Button, um den Inhalt von geoportal.bayern.de zu laden.

[Inhalt laden](#)

Einkehren kann man im Spitzsteinhaus (1252 Meter), das ganzjährig geöffnet ist und auch Übernachtungsmöglichkeiten bietet. oder in der Altkaseralm (1279 Meter), die ebenfalls das ganze Jahr über geöffnet ist (Montag Ruhetag).

Fotos: Günther Freund

Aufstiegspur



Spuren im Schnee
Pendlingblick



am Gipfel



Kranzbergblick



Kranzbergblick



Blick zum Geigelstein



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Sachrang